学会彙報

(11000年六月~

仏教学会活動報告

◇仏教学会例会

七月十一日(火)午後四時十分より

「吉蔵の二諦説と月称の二諦説」

博士後期課程第三学年 慧光氏

成立をめぐって」「玄奘系唯識における五姓各別説の

「古代インドの倫理観」博士後期課程第三学年

坂井祐円氏

専任講師 山本和彦氏

◇仏教学会例会

十月三十一日(火)午後四時十分より

「菩提資糧から資糧道へ」

「起信論中国撰述説否定試論」博士後期課程第三学年 長尾重輝氏

非とも一読をお勧めします。

対比――『華厳五教章』を手がか「護法と法蔵における阿頼耶識説の助教授 織田顕祐氏

博士後期課程第三学年りとして――」

宇野公順氏

編集後記

『仏教学セミナー』第七十二号をお届

けします。

筆録一篇を掲載することができました。本号には、論文三篇、書評四篇、講演

いて先生のお考えをお述べいただきまし、機部先生には、「釈尊の輪廻説」につ

念してこられた先生にふさわしい簡潔ですが、いかにも長年原始経典の研究に専た。それは既に他誌に掲載されたもので

になっている問題でもありますから、先要を得た好論文であり、近年何かと話題

した。若い研究者の方々や学生諸君に是幾つかの事柄を補足し寄稿して下さいま願いしました。先生は旧稿を改め新たに願いしました。先生は旧稿を改め新たに

心よりお礼を申し上げます。
書評・紹介の欄には、学外の四人の先生方にご執筆いただきました。ご無理な生方にご執筆いただきました。ご無理な

た。ロバート氏にお礼を申し上げます。として来日しておられた折に行なわれたフランス国立高等研究院教授ジャン・ノフランス国立高等研究院教授ジャン・ノフランス国立高等研究院教授ジャン・ノフランス国立高等研究院教授ジャン・ノフランス国立高等研究院教授ジャン・ノフランス国立高等研究に教授がよった。ロバート・ローズ氏が協力を申し出て下ロバート・ローズ氏が協力を申し出て下ロバート・ローズ氏が協力を申し上げます。

(〇生記)